



Erfurt, 16.04.2021

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

zum Wochenende möchte ich Ihnen noch einige Informationen zukommen lassen:

## 1. Lieferengpässe bei den Selbsttests

Das Thüringer Ministerium für Bildung, Jugend und Sport hat uns darüber informiert, dass aufgrund von Lieferengpässen die angekündigten zweimal wöchentlich angebotenen Schnelltests für Thüringer Schulen erschwert werden. Gründe für die logistischen Herausforderungen unterliegen der höheren Gewalt sowie anhaltend niedrigen Temperaturen und immer noch andauernden Auswirkungen der Suez-Kanal-Krise.

Wir haben in der zu Ende gehenden Woche jeder Schülerin und jedem Schüler einen Schnelltest anbieten können. Die Resonanz war enorm, sodass beinahe alle Tests aufgebraucht sind. Eine Nachlieferung hat zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht stattgefunden, sodass aller Voraussicht nach **am Montag kein Schnelltest angeboten** werden kann. Wenn Sie einen Test für Ihr Kind möchten, bitte ich Sie die Möglichkeit des freiwilligen Bürgertests wahrzunehmen.

## 2. Schulessensplan ab 19.4.2021

An der Schulspeisung nehmen weniger Schülerinnen und Schüler als sonst teil. Außerdem sind die Klassen in Lerngruppen aufgeteilt. Aus diesem Grund passen wir die Essenszeiten den Gegebenheiten an. Ab Montag, 19.04.2021, gilt der folgende Essensplan:

Zeit	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
<b>11.45</b>	5a+5b +5c	5a+5b+5c	5d+5a+6d	5d+6c+6d	6a+5a+5b
<b>12.00</b>	6a+6b	6a+6b	6a+6b+6c	6a+6b	6d+6c
<b>12.10</b>	6c+6d+5d	6c+6d+5d	5b+5c	5a+5b+5c	5c+6b+5d

**Schülerinnen und Schüler der höheren Klassen können ab 12.00 Uhr in den Speiseraum**

## 12.45 Uhr letzte Essensausgabe

Damit die Essensausgabe in einer guten und geordneten Weise erfolgt, erinnere ich an die geltenden Regeln:

- nur zu den angegebenen Essenzeiten den Speiseraum betreten
- Das Besteck müssen die Kinder selber mitbringen.
- Bei Unterrichtsausfall (Schluss nach der 5. Stunde) kann erst ab 12.10 Uhr der Speiseraum genutzt werden (gilt für alle Klassen!!).
- Der Speiseraum ist kein Treffpunkt oder Gesellschaftsraum; es dürfen nur die Schülerinnen und Schüler in den Speiseraum, die auch Essen bestellt haben.



### 3. Regeln für Videokonferenzen

Seit längerer Zeit haben wir nun unsere Erfahrungen mit Videokonferenzen gemacht und auch immer mehr Routine entwickelt. Wie bei vielen neuen Projekten gab es natürlich ein paar „Kinderkrankheiten“, die wir „kurieren“ möchten. Deshalb bitte ich Sie, mit Ihren Kindern die geltenden Regeln zu besprechen. Sie finden diese Regeln als Anhang zu dieser E-Mail. Es ist uns wichtig, dass auch Sie wissen, welche „Etikette“ und Verhaltensregeln für die Arbeit in Videokonferenzen gelten. Bestätigen Sie bitte Ihre Kenntnisnahme durch Ihre Unterschrift und geben Sie Ihrem Kind die unterschriebene Regelübersicht für die nächste Stunde bei der Klassenleitung mit.

Vielen Dank!

Am Ende meines kleinen Wochenbriefes wünsche ich Ihnen eine gute und gesegnete Osterzeit. Meine guten Wünsche verbinde ich mit einer Bitte aus dem Tagesgebet der Heiligen Messe vom kommenden Sonntag. Dort heißt es:

„Lass die österliche Freude in uns fortdauern!“

Selten fand ich eine Gebetsbitte so passend wie diese.

Bleiben Sie gesund, behütet und gesegnet!

Ihr Dr. Sven Voigt

Schulleiter